

E-Jugend

Deutliche Erfolge feierten vergangenen Freitag beide Mannschaften unserer E-Junioren. Bei den Spielen gegen den SSV Aalen konnte die zweite mit 4:1 ihren ersten Saisonsieg verbuchen. Noch deutlicher fiel das Ergebnis der ersten Mannschaft aus. Nach dem überlegenen 6:1 Erfolg ist die Mannschaft vorübergehend Tabellenführer in ihrer Staffel.

C-Jugend

Gut erholt von der ersten Niederlage am vergangenen Wochenende zeigten sich die C-Junioren der Spielgemeinschaft Juniorteam Brenztal. Am Samstag traten sie in der Leistungsstaffel III zum Auswärtsspiel in Waldhausen an. Von Anfang an ließ die Mannschaft überhaupt keine Diskussionen zu, wer dieses Spiel gewinnen will. Spielerisch und kämpferisch deutlich überlegen, kam das Team zu einem ungefährdeten und in dieser Höhe auch völlig verdienten 4:0 Erfolg.

Schock ohne Ende: dreifacher Torschütze wieder Andreas Schock, dessen Serie als alleiniger Torschütze allerdings von Lukas Ostrowski zum zwischenzeitlichen 3:0 unterbrochen wurde. Lohn für diese Leistung der Mannschaft ist der dritte Tabellenplatz in der Staffel.